

Traurig nehmen wir Abschied von unserem hoch geschätzten Ehrenpräsidenten

Ernst «Aschi» Hautle

1. November 1959 bis 20. Mai 2016

der nach schwerer Krankheit von uns gegangen ist.

Aschi blieb bis zu seinem Tod sehr an unserem Verein und unserem Wirken interessiert. Wir werden ihn in lieber Erinnerung behalten.

Den Angehörigen wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und sprechen unser tief empfundenes Beileid aus.

In stiller Trauer:
Fussball Club Spiez



Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 26. Mai 2016, um 14 Uhr auf dem Friedhof Spiez statt. Besammlung bei der Aufbahrungshalle mit anschliessender Trauerfeier in der Kirche.